

A B C en Guadalajara: Concentración de ex combatientes

Guadalajara 19. (De nuestro corresponsal). En la explanada de la capilla del pantano de Entrepeñas se han concentrado los ex combatientes de la División Azul que han asistido a los actos organizados por la Hermandad de Guadalajara. Divisionarios de las provincias de Madrid, Cuenca, Toledo y Guadalajara se han reunido para evocar colectivamente las horas vividas en Rusia hace ya diecinueve años.

En la capilla de Entrepeñas celebró una misa el párroco de Añón. A la salida, en la explanada, hicieron uso de la palabra diversos oradores, cerrando los discursos el gobernador civil de Guadalajara, Sr. Pardo Gayoso. A continuación fueron depositadas unas coronas ante la Cruz de los Caídos y se rezó un responso por los compañeros muertos en Rusia y durante la guerra de Liberación.

Presidieron este acto, juntamente con el gobernador civil, el gobernador militar, coronel Chacón, y otras autoridades.

Por la tarde, después de una comida de hermandad celebrada en Sacedón, los ex combatientes visitaron el complejo hidráulico Entrepeñas-Buendía.—*Luis MONJE CI-RUELO.*